

## 令和5年3月1日（水）

今日から、3月です。6年生は、卒業まで13日になりました。

今年度、最後のあいさつ運動を5・6年生が行いました。大きな声で「おはようございます」と言うと、ドライバーさんが頭を下げてください、児童も嬉しそうでした。

午後から今年度最後の授業参観と懇談会を行いました。多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

大きな声で「おはようございます」



あいさつすると気持ちがいいですね



授業参加で算数の学習を行うひまわり2組



図形の学習をしていました



授業参観で算数の大きさ比べの学習を行う1年生



じゃんけんゲームをしながら大きさ比べ



授業参観でできるようになった事を発表する2年生



体育のマット運動について発表していました



授業参観で道徳の学習を行う3年生



ワークシートに考えを一生懸命書いていました



授業参観で防災学習の発表を行う5年生



他のグループの発表を真剣に聞いていました



授業参観で未来の町づくりについて発表する6年生



発表を聞いた保護者に意見をいただいていた



二分の一成人式を行った4年生



二分の一成人証書授与



二分の一成人の決意を述べました



優しく頼りになる大人になりたい



みんなを笑顔にできる理容師になりたい



いのちのうたを斉唱しました



ありがとうの気持ちを込めて歌いました



保護者の方から感動したと言っていました

